

VOTER, C'EST ÉCRIRE L'AVENIR !!

La participation doit être massive pour envoyer un message fort !



*Renforcer **SUD-Rail** par votre vote, c'est se donner un espoir de faire gagner le progrès social et d'avoir un vrai contre-pouvoir face aux patrons qui veulent dicter seuls nos conditions d'emplois de demain.*

*En votant massivement **SUD-Rail**, les salarié(e)s de la SNCF montreront aussi leur volonté de garder la transversalité, l'unicité et l'espoir de pouvoir avoir un déroulement de carrière transverse, même sur son bassin d'emploi !*

Choisissons nous-même notre avenir ! VOTONS !

Le vote est ouvert depuis le vendredi 16 Novembre à 10h ; lundi 19 à 1h, la participation atteignait 25,24% avec des grosses disparités entre les collèges électoraux (moins de 20% à l'exécution sur 1/3 des CSE et plus de 30% dans le collège cadre dans 2/3 des CSE). Ne laissons pas la direction et les réformistes avoir tous les leviers pour nous imposer des reculs sociaux qui seraient validés par une majorité élue dans l'encadrement.

*Agents de l'exécution, de la maîtrise, c'est nous qui produisons, c'est à nous de décider de notre avenir ! Voter **SUD-Rail**, c'est donner sa voix à des représentant(e)s issu(e)s de la base ; c'est privilégier vos préoccupations quotidiennes plutôt que les calculs politiques des grandes confédérations et des réformistes ! **Votez SUD-Rail dès aujourd'hui !***

*Ensemble, nous serons toujours plus fort-es !
Voter SUD-Rail, c'est renforcer le contre-pouvoir
cheminot face à une direction qui dérape !
Voter SUD-Rail, c'est renforcer le droit des salarié-es
contre celui des patrons !*



ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2018

On est là!